
Villa de l'Etang - Saint-Martin - Terres-Basses

A partir de 510.71 $ / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située sur la cote sud de Saint-Martin, cette villa de Luxe est placée sur un immense terrain.


Sur le secteur résidentiel très prisée des terres Basses, la villa est entièrement clôturée et sécurisée par un portail
électrique et stationner trois véhicules dans le parking .


Passé l'entrée de la propriété vous serez plongé dans la sublime décoration épurée et soignée.


En entrant, vous serez tout de suite attiré par la cuisine américaine équipée qui donne sur le salon pour visionner la smart
tv.


Installé sur la grande table de la véranda vous aurez une vue directe sur la piscine.

La villa est composée de 3 suites.

La Master suite avec vue sur la piscine dispose d'un dressing, d'une salle de bain avec douche à l'italienne et un lit
200x200. 


Une seconde suite avec vue sur le lac est équipée d'un lit 180x200 avec salle de bain attenante et douche à l'italienne.


La dernière suite se situe à coté de la piscine et dispose d'un lit 180x200 et agencée de la même façon que la précédente.
Celle-ci possède un accès aux deux decks avec un salon privatif.


La grande piscine se situe au centre de la villa d'où vous pourrez observer les courants du lac offrant une sensation de
dépaysement.


En totale concordance avec la nature, prenez place sur le salon dans le jardin à côté du lac pour vous détendre.




Ce quartier résidentiel très bien situé vous donne accès à la plage de baie longue en 10 minutes à pieds.


Comptez 19 minutes de marche jusqu'à la plage de cupecoy.


L'île regorge de nombreuses activités terrestres et nautiques que vous pourrez retrouver à la baie nettlé en 8 minutes.


Rejoignez en 45 minutes le nord de saint martin pour profiter des plages et de la gastronomie locale cosmopolite à travers
les differents restaurants. 


Des activités à sensation comme le zipline? direction le sud de l'île en 30   minutes où vous pourrez retrouver également du
rollers et du shopping.


Passez de bonne soirée dans les restaurants de Simpson bay et une soirée casino à maho. 


Tout est réunis pour passer un magnifique séjour.

Located on the south coast of Saint-Martin, this luxury villa is set on a huge plot of land.


On the very popular residential area of the terres Basses, the villa is fully fenced and secured by an electric gate and
parking three vehicles in the parking lot .


Once you enter the property, you will be immersed in the sublime and refined decoration.


When you enter, you will be immediately attracted by the American kitchen equipped with a view on the living room to watch
the smart TV.


The large table on the veranda gives you a direct view of the pool.


The Master suite with view on the pool has a dressing room, a bathroom with a walk-in shower and a 200x200 bed. 




A second suite with a view of the lake is equipped with a 180x200 bed and an adjoining bathroom with a walk-in shower.


The last suite is located next to the pool and has a 180x200 bed and is arranged in the same way as the previous one. This
one has an access to the two decks with a private lounge.

The large swimming pool is located in the center of the villa from where you can observe the currents of the lake offering a
feeling of disorientation.


In total harmony with nature, take a seat on the lounge in the garden next to the lake to relax.


This residential area is very well located and gives you access to the Baie Long beach in 10 minutes by foot.


It's a 19-minute walk to Cupecoy Beach.


The island is full of land and water activities that can be found at Nettle Bay in 8 minutes.


In 45 minutes, you can reach the north of Saint Martin to enjoy the beaches and the local cosmopolitan gastronomy through
the different restaurants. 


Sensational activities like ziplining? head to the south of the island in 30 minutes where you can also find rollerblading and
shopping. 

Spend a good evening in the restaurants of Simpson Bay and a casino night in Maho. 

Everything is gathered to spend a wonderful stay.



Caractéristiques / Features

 180 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Coffre-fort

 Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  Sèche linge  TV  Wifi  Bouilloire  Espace repas en plein air Grille pain  Jardin



Localisation



Catherine

+590 590 69 32 42
saint-martin@villaveo.com


